
COMITATO DI ZONA PONENTE - ZADINA

Cesenatico, 30 luglio 2024

Il giorno 30 luglio 2024, alle ore 20,30, presso la saletta la sala della Consulta del volontariato in via C.
Battisti  11,  a  seguito  di  regolare convocazione  del  presidente,  si  è  riunito  il  Comitato di  Zona di
Ponente – Zadina, di seguito C di Z. 
Sono  presenti:  Giovanni  Brugnera,  Cinzia  Buscherini,  Dante  Delvecchio,  Matteo  Padoan,  che
presiede, Benito Spighi. 

1. ODG: 1. Approvazione del verbale precedente
2. Situazione parcheggi in previsione dei prossimi lavori a fine stagione
3. Viabilità ponente 
4. Varie ed eventuali

1. Il verbale della seduta precedente è approvato all’unanimità.
2. Si segnala che con l’avvio dei prossimi lavori in zona colonie la situazione parcheggi è

destinata a complicarsi notevolmente, soprattutto nei fine settimana dei periodi turistici. Il
Comitato, sentiti i residenti, chiede di essere informato circa i provvedimenti concreti che
l’Amministrazione intende adottare.

3. I  residenti  nel  quartiere,  e con  loro il  Comitato,  hanno espresso  compiacimento per  la
scelta dell’Amministrazione di non introdurre la ZTL in via Mazzini e in via Saffi durante il
periodo estivo. Tale scelta, considerata la chiusura del Ponte del gatto per i noti motivi, ha
reso  più  agevole  il  collegamento  Ponente  –  Levante  e  ha  consentito  di  superare  le
problematiche segnalate nei precedenti verbali.  Si auspica che i lavori di ristrutturazione
del ponte del gatto inizieranno quanto prima, dandone comunicazione anche al quartiere.

4. Varie  ed  eventuali:  a)  i  residenti  hanno  preso  atto  positivamente  della  sostituzione  e
dell’incremento dei  bidoni  stradali  per  i  rifiuti  che tuttavia,  in  alcune strade dovrebbero
essere  aumentati  di  numero.  Si  chiede  inoltre  a  chi  di  competenza  un  più  puntuale
svuotamento nel periodo estivo; b) Zadina: il livellamento delle radici dei pini non ha risolto
il  problema  delle  strade  che  dovrebbero  essere  riasfaltate.  A  causa  di  alcuni  privati,
permane  il  problema del  decoro urbano in  via  dei  pini  come già  più  volte  segnalato:
l’Amministrazione può intervenire concretamente, obbligando i proprietari a gestire in modo
adeguato i  loro  terreni?  ;  c)  Il  Comitato,  su pressanti  richieste  dei  residenti,  chiede  di
essere informato circa lo stato di avanzamento del recupero delle colonie abbandonate. d)
si  esprime preoccupazione  per  lo  stato  delle  acque marine e,  in  riferimento al  recente
divieto di balneazione in zona ponente, si chiede quali controlli attua l’ARPAE sugli scarichi
civili  e industriali;  e) si conferma la conferenza “L’amministratore di sostegno e la tutela
legale delle persone fragili”  in data 30 settembre 2024 ore 17,30 presso il museo della
marineria. Tale conferenza, già programmata in primavera è stata rinviata per malattia del
relatore.

La riunione termina alle ore 22 circa
F.to Matteo Padoan
Presidente del Comitato di Zona
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